

Pressemeldung | 10.02.2025

highQ beim 14. Kongress Klimaneutrale Kommunen

**Auch in diesem Jahr haben wir als Aussteller und Referent an dem
branchenrelevanten Kongress teilgenommen**

Als Freiburger Unternehmen hatten wir es nicht weit zur 14. Ausgabe des Kongresses für Klimaneutrale Kommunen, der vom 6. bis 7. Februar 2025 in der Messe Freiburg stattfand. Dieser bedeutende Fachkongress widmete sich der praktischen Umsetzung und Beschleunigung der Energie- und Mobilitätswende und bot eine Plattform für Austausch, Inspiration und praxisorientierte Lösungen.

Kai Horn, Leiter Vertrieb & Marketing bei highQ: „Wir nutzen den Kongress, um über innovative Ansätze für eine nachhaltige Mobilität zu diskutieren. Besonders interessiert mich, wie digitale Lösungen die soziale und ökologische Verantwortung stärken können – ein zentraler Aspekt unserer Arbeit bei highQ.“



KONGRESS KLIMANEUTRALE KOMMUNEN 6.+7.2.2025 DER FACHKONGRESS FÜR DIE KOMMUNALE ENERGIEWENDE

highQ
WIR HABEN DIE VERKEHRSWENDE IN DER HAND!

Verketten, vereinfachen, beschleunigen: schaffen Sie nachhaltige Mobilität mit der highQ MobilitySuite

KONGRESS KLIMANEUTRALE KOMMUNEN 6.-7.2.2025 MESSE FREIBURG DER FACHKONGRESS FÜR DIE KOMMUNALE ENERGIEWENDE


Kai Horn
highQ Computerlösungen GmbH

„Ich freue mich auf den Kongress, um innovative Ansätze für nachhaltige Mobilität zu diskutieren. Besonders interessiert mich, wie digitale Lösungen soziale und ökologische Verantwortung stärken können – ein zentraler Aspekt unserer Arbeit bei highQ.“

www.klimaneutrale-kommunen.de

Der highQ Stand beim Kongress – oben rechts mit Dr. Katharina Peine – und die Vortragsankündigung von Kai Horn (Fotos: highQ)

Mit unserer Teilnahme unterstreichen wir unser Engagement für den Klimaschutz und unsere enge Verbundenheit zur Stadt Freiburg, die wir als Vorreiterin in Sachen Nachhaltigkeit wahrnehmen. Der Kongress bot uns wiederholt die Möglichkeit, unsere innovativen Ansätze zu präsentieren und uns mit anderen Akteuren aus den Bereichen Verwaltung, Wirtschaft und Wissenschaft zu vernetzen. Besonders wertvoll waren die Praxisforen, in denen konkrete Projekte und Strategien zur Erreichung der Klimaziele vorgestellt wurden.

Auch wir haben unsere Expertise im Forum „Nachhaltige Mobilität: die Rolle der Sharing-Angebote in der Mobilitätswende“ eingebracht: Kai Horn, Leiter Vertrieb und Marketing bei highQ Computerlösungen GmbH, gab mit seinem Vortrag „Gemeinsamkeit nutzen – wir haben die Mobilitätswende in der Hand“ spannende Einblicke in unsere Arbeit.

Außerdem haben wir den Branchentreff genutzt, um Einblicke in unser Forschungsprojekt AIAMO zu geben. Unser Fokus: Wie kann KI intelligente Mobilitätslösungen optimieren? Im Mittelpunkt stand unsere Mobilitätsplattform „highQ MobilitySuite“.

Vielen Dank an alle, die mit uns diskutiert, Ideen ausgetauscht und die Zukunft der Mobilität mitgestaltet haben! Lassen Sie uns weiter gemeinsam an nachhaltigen Lösungen arbeiten.

Über highQ Computerlösungen GmbH

Das 1996 in Freiburg gegründete Software-Unternehmen unterstützt Kommunen, Verkehrsbetriebe, Unternehmen und Finanzinstitute mit innovativen IT-Lösungen bei der Planung, Durchführung, Optimierung und Überwachung ihrer Aufgaben. Im Bereich Mobilität will highQ dazu beitragen, den Verkehr flüssiger und umweltfreundlicher zu gestalten. Im Mittelpunkt steht dabei das Konzept der Mobilitätsplattform, die verschiedene Mobilitätsdienstleister digital vernetzt. Mit innovativen digitalen Lösungen soll die Verkehrswende vorangebracht und eine nachhaltige Mobilität zum Nutzen der Gesellschaft geschaffen werden – wir nennen das *Social Mobility*. Zurzeit beschäftigt highQ über 70 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter an den sechs Standorten Freiburg, Berlin, Frankfurt, Hamburg, Stuttgart und jetzt auch in Weimar.

Pressekontakt

Marek Sievers

Tel. +49 151 55 29 28 44

m.sievers@highQ.de

Weitere Informationen finden Sie unter www.highQ.de